
Adjektive erkennt man häufig an ihren Endungen 
 

Die häufigsten Wortbausteine, mit denen Adjektive enden, sind:  - bar, -ant, -haft, -ig, -isch, -lich, -sam 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Arbeitsauftrag: 

 

Fülle die Tabelle von A bis Z aus. Du darfst ein Wörterbuch benutzen. 

- bar - ant - haft - ig - isch - lich - sam 

abnehmbar arrogant affenhaft aufsässig aufwieglerisch ausführlich aufmerksam 

bezahlbar  babyhaft bärig bestialisch beachtlich behutsam 

c charmant collagenhaft chlorig charakteristisch charakterlich  

dankbar dissonant dauerhaft denkwürdig demokratisch dämlich  

erkennbar eklatant ekelhaft eigenwillig egoistisch einheitlich einsam 
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